

Témoignages de joueurs

Un mauvais virage.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 16/11/2019 à 09:00

Bonjour,

Je suis un homme, j'ai 28 ans, un emploi stable bien rémunéré, une femme que j'aime, une vie sociale épanouie et aucune addiction jusqu'à ce jour.

Il y a 3 mois alors que je me trouvais seule à la maison, j'ai décidé de me rendre dans le casino le plus proche de chez moi pour passer le temps. J'y suis allé avec 100 euros dans la poche et en suis ressorti avec 800.

De retour à la maison et satisfait de mes gains ma femme n'a tout de même pas apprécié et m'a demandé de ne plus y retourner et c'est à partir de cet instant qu'est survenu mon premier mensonge.

J'y suis retourné le lendemain puis les jours suivant en prétextant que j'allais voir des amis. J'avais l'impression d'avoir trouvé la technique reine. Cette dernière consistait à placer la somme de 20 euros sur tous les chiffres compris entre le 6 et le 36 et laissé vide du chiffre 0 au chiffre 5 ce qui représentait une mise de 620 euros pour un gain de 100 euros si la bille s'arrêtait sur un chiffre compris entre le 6 et le 36 soit 16,6% de risque de perdre.

J'étais raisonnable dans la folie, je me limitais à 1, 2, 3, voire 5 coups gagnants ce qui représentait de gains compris entre 100 euros et 500 euros. Je suis rapidement monté à 7000 euros pour ensuite tout perdre en 2 jours en tombant sur la mauvaise série, celle des petits chiffres. Je ne suis pas endetté et je ne dois de l'argent à qui conque mais une partie de mes économies s'est volatilisée ce qui engendre en moi, un stress quotidien, une culpabilité et honte permanente.

De plus, je me bas chaque jours contre mes démons pour ne pas franchir les portes d'un casino mais l'idée de retrouver l'argent perdu et de me refaire est devenue une obsession car l'impression d'avoir trouver la bonne technique et me dire que j'ai déjà gagné 1 fois pourquoi pas une seconde persiste.

Je me voyais déjà riche et ça m'a permis de rêver un peu malgré que j'ai toujours su comment cela allait se terminer.

J'étais le premier à juger ces gens qui perdaient tous au casino et aujourd'hui je suis à cette place. Il est temps que j'arrête que cela ne prenne des conséquences plus dramatique (surendettement, séparation, dépression)

Bon courage à tous

B.